



OBERLARG

Ecartelé, aux premier et quatrième cinq points d'argent équipolés à quatre de gueules, aux second et troisième d'azur à trois aiglettes d'or.

Création d'armoiries en 1977. Ce sont celles des barons de Morimont et de Belfort dont le château en ruines est situé sur le territoire de la commune.

Oberlarg qui apparaît en 1243 sous la dénomination « Larga » a appartenu du XIII^e siècle à 1582 aux sires de Morimont qui devinrent en 1488 barons de Morimont et de Belfort. L'église est dédiée à saint Martin.